



Carolyn Macmillan
Fraktionsvorsitzende

Norbert Buchta
Fraktionsvorsitzender

20. April 2023

Pressemitteilung

BVV Steglitz-Zehlendorf vergibt Ausschuss-Vorsitze neu

Im Anschluss an die gestrige Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung Steglitz-Zehlendorf wurden die Ausschuss-Vorsitze neu bestimmt. Dies war in Folge der Wahlwiederholung nötig geworden. Die inhaltliche Aufteilung der Ausschüsse bleibt hingegen unverändert. Die SPD-Fraktion Steglitz-Zehlendorf stellt zukünftig die Vorsitzenden in den Ausschüssen für Haushalt, Personal, Europa und Klima, für Soziales, Pflege, Arbeit und Senior*innen, im Ausschuss für Bürgerdienste sowie im Geschäftsordnungsausschuss. Hinzu kommen stellvertretende Vorsitze im Jugendhilfeausschuss, im Ausschuss für Bildung und Kultur, für Frauen*, Gleichstellung und Queer sowie ebenfalls im Geschäftsordnungsausschuss.

»Mit der Einsetzung der Ausschüsse und Bestimmung der Vorsitze kann die BVV ihre Arbeit endlich wieder aufnehmen«, freut sich die SPD-Fraktionsvorsitzende Carolyn Macmillan. »Seit Februar herrscht Stillstand, dabei gibt es im Bezirk so viele wichtige Themen, die dringend angegangen werden müssen!«

SPD und Grüne hatten die Einsetzung der Ausschüsse bereits im März gefordert, der Antrag war jedoch von CDU und AfD vertagt worden. Auch in der gestrigen Sitzung stimmten die beiden Parteien erneut gegen den Antrag, konnten sich damit jedoch nicht gegen die Mehrheit der anderen Fraktionen durchsetzen: »Der Versuch, die Verwaltung des Bezirks aus parteitaktischen Gründen noch einen weiteren Monat lahmzulegen, ist gestern glücklicherweise gescheitert!«, so Macmillan.

Der Gesundheitsausschuss geht zukünftig an die CDU: »Rainer Ziffels hat sich in den vergangenen Jahren einen herausragenden Ruf als Ausschussvorsitzender erarbeitet, und war fraktionsübergreifend fachlich respektiert und menschlich geschätzt. Wir bedauern sehr, dass er diesen Posten nun verliert«, erklärt der SPD-Fraktionsvorsitzende Norbert Buchta. Als Teil der SPD-Fraktion und reguläres Mitglied des Gesundheitsausschusses werde Ziffels seine Expertise jedoch auch weiterhin einbringen.